
Acta de la reunión del Comité de Seguimiento del Nodo Español 
de GBIF del 7 de julio de 2009 en el Real Jardín Botánico‐CSIC de Madrid 
 

Convocados: 

Luis Eduardo Ruiz López de la Torre Ayllón, Carmen Peláez,  Juan Antonio Devesa, Valentín 
González García, Alfonso Navas, Gonzalo  Nieto, Francisco Pando,  

Presentes 

Carmen Peláez [CP],  Benjamín Sánchez Gimeno [BS], Juan Antonio Devesa [JD], Valentín 
González García [VG], Alfonso Navas [AN], Gonzalo  Nieto [GN], Francisco Pando [FP] 

Disculpas  

Luis Eduardo Ruiz López de la Torre Ayllón [LR] 

Comienza la reunión a las 16:10 h. Co‐presiden  CP y BS (en representación de LR)  

Orden del día  

1. Bienvenida del Director del Real Jardín Botánico.  

GN da la bienvenida a los presentes. 

2. Revisión del acta de la reunión anterior. 

Aprobación del acta sin preguntas. 

3. Revisión de las actividades de la Unidad de Coordinación durante el año 2008. 

Enlace al documento  
http://www.gbif.es/ficheros/CSeg/03‐Informe_Actividades_2008.pdf  

FP expone las actividades, problemas  y logros alcanzados durante 2008. 

FP también menciona que una de las personas que trabaja para el Nodo (A.G. Talaván) 
ha ganado un concurso para trabajar como “Training Officer” en el Secretariado 
Internacional de GBIF en Copenhague.  

4. Previsión y planificación de las actividades de la Unidad de Coordinación en el año 2009.  

Enlace al documento:  
http://www.gbif.es/ficheros/CSeg/04‐Plan_Actuacion_2009.pdf 

FP expone los objetivos, prioridades y el plan de actividades para 2009. 



FP responde a algunas preguntas relacionadas con la conexión de datos de la red de 
GBIF a la Biblioteca Digital del Real Jardín Botánico como experiencia piloto para 
vincular datos de biodiversidad de las colecciones y de las publicaciones.  Se discute y 
comenta lo estratégico de iniciativas como la Biblioteca Digital del RJB (financiada con 
una Acción complementaria del MICINN) y lo interesante que sería el desarrollo una 
biblioteca digital de zoología. 

5. Informe sobre Proceso de Solicitud de registro del Nodo de GBIF en el "Registro de 
Instalaciones Científicas y Tecnológicas del Ministerio de Ciencia e Innovación”: Situación 
actual y decisiones a adoptar al respecto. 

Se indica la necesidad de tramitar tal solicitud a través de los canales establecidos del 
CSIC.  

6. Estado de la firma del convenio MICINN‐CSIC para el año 2009 para “el desarrollo del Nodo 
Nacional GBIF‐CSIC.” 

BS indica la voluntad del ministerio de firmar en breve el convenio para el año en 
curso, sobre lo que no anticipa ningún problema. 

7. Cambios en la composición del "Comité de seguimiento," y los que conlleve en sus 
"Términos de Referencia". 

FP comenta que los "Términos de Referencia" con los que opera el Comité deberían 
tener en cuenta el cambio de estructura en el CSIC; mención aparte de que siempre 
quedaron como “borrador”.  Se comenta al respecto sin que se tome ninguna decisión. 

8. Revisión de las peticiones de Acciones Complementarias en relación a GBIF. 

Se presentan los avances y se indican los problemas centrados en el retraso y en la 
falta de cumplimiento respecto a los objetivos especificados en algunos proyectos 
concretos (se aporta documentación). También se indica que la situación ha mejorado 
respecto a años anteriores. 

9. Planificación de la evaluación de GBIF y su nodo español en 2010. 

CP sugiere preparar un documento que sirva de base a la evaluación. FP indica que 
preparará un borrador para el Comité. 

10. Otros asuntos.  
 

CP  da por concluida la reunión a las 18:40h. 
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